
  

 

3. 10 月 7 日（土）に地区第 4 グループ合同事業
が行われます。 
4. 10 月 28（土）・29 日（日）は京都への親睦旅
行を予定しております。多く
の会員のご参加をお待ちして
おります。 
5. 次週 9 月 4 日（月）はガバナ
ー公式訪問例会となっており
ますので、皆様ご出席いただ
けますようお願いいたしま
す。 
 
 
 
■京都洛東ロータリークラブ 幹事 吉田 直史様 
「でこ吉田」と呼ばれています。京都でサービス
関係の仕事をしてお
り、花見小路に店舗を
構えております。
10/28～29 の大宮西Ｒ
Ｃの親睦旅行のおもて
なしを担当します。宜
しくお願いします。 
 
 
 
■青少年奉仕委員会  

委員長 川鍋 洋子 
8/20（日）青少年交換の学生が７名
来日し、日本からも派遣されていま
す。8/24（木）25（金）、新道山家に
て合宿説明会が、４年ぶりに行われ
ました。 
■インター・ローターアクト委員会  
委員長 新井 清太 

8/21（月）には、「鴻巣市文化センタ
ークレアこうのす」でインターアク
ト年次大会が行われました。テーマ
は「ＳＮＳで注意したいこと」、埼玉
栄高校のインターアクトも参加しま
した。 
 
 
 
 

■副ＳＡＡ 胡 平  
 
 
 
 
 
 
第 2770 地区第４グループ 
ガバナー補佐  
山﨑 和雄様（岩槻東 RC） 
 
こんにちは。毎日大変暑い
日が続きますね。最近の天
気予報では、「命に係る暑
さ」と言います。私が子供
のころは、扇風機しかあり
ませんでした。幾ら暑くて
も木陰に入れば涼めたものです。近年は異常気象
なのでしょうか。無理をしないでご自愛ください。

大宮西 RC の皆様には大変お世話になっておりま
す。感謝申し上げます。 
梨本ガバナー年度がスタートして、もうすぐ２ヶ
月がたとうとしています。来週のガバナー公式訪
問の準備として訪問させて頂きました。公式訪問
について話し、次にグループ合同奉仕事業のお願
いをし、懸念事項をお話したいと思います。 
 
公式訪問・クラブ協議会 
公式訪問は各クラブが、どのような運営活動をし
ているか、RI・ガバナーの方針に従って運営して
いるか等、指導やお願いをしに来るものです。予
定としては、例会前に１時間程、懇談会を行いま
す。梨本ガバナーと会長・幹事様と会長エレク
ト・私との懇談会です。その後、例会・食事とな
ります。卓話内容は「RI テーマと地区運営」で
スクリーンを利用した卓話で有ります。 
 
例会終了後は、クラブ協議会となります。これは
「５大奉仕部門委員長と小委員長」は出席義務と
なっております。また、協議会には、他の会員も
オブザーバーとして参加出来ますので、後学の為
多くの参加をお願いします。 
 
お願い 
梨本ガバナーは、昨年同様・グループ合同奉仕事
業を行おうと提唱しました。第４グループでは、
合同奉仕事業「ロータリー文化祭」を 10 月７日
(土)「市民会館いわつき」で行う事になりました。
そして、11/11（土）・12（日）の地区大会で発表
いたします。 
 
内容は、Ｒ会員のサークルや、クラブと関係する
学校の生徒や、地域で活動する「青少年の発表の
場」にしたいと思います。コロナ禍の３年間は、
活動制限や自粛により発表が出来ませんでした。
成長の早い子供たちには、大きな損失で有ります。 
すでに、各クラブの会長に出演者探しを依頼して
あり、ある程度内定をしておりますが、希望者が
有れば会長にご相談頂ければと思います。また、
当日 10/7（土）は、皆様には観客として「市民会
館いわつき」にご来場頂ければと思います。よろ
しくご協力をお願い申し上げます。 
 
懸念事項 
梨本ガバナーは地区内の少
数会員クラブの活性化を図
りたいと、地区組織内にク
ラブ運営支援委員会を設け
ました。地区ロータリーも
年々会員が減少する中、各
グループにおいても 10 人未満のクラブが増加し
ており、放置しておくと「クラブ解散」の懸念が
あります。私も、その一員として任命されました。 
「ガバナーがどうしたいのか、具体的に示してほ
しい」と伺いましたところ、梨本ガバナーは「ガ
バナー補佐の皆さんにお任せいたします…!」と
おっしゃいます。これでは我々も迂闊に動けませ
ん。第４グループには大宮北ＲＣ・大宮北東ＲＣ
が有ります。私、個人で考えますと親クラブであ
る「大宮西さん」と合併するのがベストかと思い
ますが、皆さんは如何お考えでしょうか。飲み会

お客様ご挨拶 
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